
Konferenz zur Sozial·planung  

 

Im Februar war in Aachen eine Konferenz. 

Eine Konferenz ist ein Treffen von vielen Leuten.  

Bei diesen Treffen reden die Leute über verschiedene 

Themen. 

 

In Aachen redeten die Leute über Sozial·planung.  

Sozial·planung bedeutet, die Umstände zum Leben zu 

verbessern.  

Dazu hat die Städte·region einen Bericht geschrieben. 

Im Bericht stehen viele Sachen über das Leben von 

Menschen mit Behinderung.  

 

Bei der Konferenz gab es zwei Vorträge.  

In den Vorträgen ging es inklusive Quartiers·entwicklung. 

Das bedeutet, wie man das Wohn·umfeld inklusiv 

gestalten kann. 

So können Menschen mit und ohne Behinderung gut 

zusammen leben. 

 



Nach den Vorträgen gab es eine kurze 

Theater·vorstellung.  

Bei der Theater·vorstellung machten Menschen mit und 

ohne Behinderung mit.  

 

Danach wurden die Leute in vier Gruppen eingeteilt.  

Jede Gruppe hatte in anderes Gesprächs·thema.  

Bei allen Gesprächen ging es darum, das Leben von 

Menschen mit Behinderung zu erleichtern.  

 

Bei der Konferenz waren 150 Leute.  

Sie kamen aus der Verwaltung und aus der 

Behinderten·hilfe. 

Aber auch aus Vereinen.  

 

Auf dieser Internet·seite gibt es  

weitere Informationen zu dem Thema  

in schwieriger Sprache. 

 


